

Adieu Pascal

Pascal Audouin nous a quitté brutalement dans la nuit du 10 novembre, il aurait eu 59 ans, le 5 décembre.

Les bienfaits de ses actions sont légions et lesourdannais en profiteront longtemps au sein du parc Lejars- Rouillon, sur les berges de l'Orge ou dans l'ensemble des espaces naturels de la commune.

C'était un homme de cœur, toujours souriant et bienveillant.

Nos pensées vont à sa femme, à ses enfants, à sa petite fille et à toutes celles et ceux, qui comme nous garderont en mémoire cet homme de valeur, disponible et engagé.

C'est avec une immense émotion et une infinie tristesse, aujourd'hui, que nous perdons un ami unanimement apprécié pour l'homme qu'il était.

Groupe Nouvelle Ere